

Beras Bantuan Warga Miskin di Jember Hilang Dicuri Maling

JEMBER (IM) - Beras bantuan untuk warga miskin di Desa Purwoasri, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember, Jawa Timur, hilang dicuri maling pada Kamis (14/3). Beras sebanyak 90 kilogram itu disimpan di gudang yang ada di kantor desa.

Kepala Desa Purwoasri, Syaiful Bahri menjelaskan, hilangnya beras bantuan itu baru diketahui setelah ada warga yang hendak mengambil beras. "Ada yang mau ngambil beras bantuan itu sehingga pintu gudang dibuka, namun ternyata sudah tidak ada," kata dia, Selasa (19/3).

Syaiful menduga, beras tersebut dicuri oleh maling melewati jendela, tidak melalui pintu. Engsel jendela

itu memang rusak sehingga dimanfaatkan oleh pencuri.

Menurut dia, beras bantuan dari pemerintah pusat itu memang tidak segera diambil oleh pemiliknya. "Ada 9 paket yang hilang, satu paket 10 kilogram," ujar dia.

Sementara itu, Kepala Urusan Kesejahteraan Rakyat (Kaur Kesra) Desa Purwoasri, Setyo Putro Utomo menduga beras itu dicuri ketika perangkat desa libur saat cuti bersama di bulan Ramadhan. Jumlah penerima bantuan untuk masyarakat miskin di desa tersebut sekitar 700 penerima. Pihak Pemdes sendiri akan mengganti beras yang hilang tersebut. "Ini baru pertama kali pencurian, nanti ada penggantian," ucap dia. ● pra

Tol Japek II Selatan Difungsikan Saat Mudik Lebaran 2024

JAKARTA (IM) - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Bina Marga mengungkapkan bahwa Jalan Tol Jakarta-Cikampek (Japek) II Selatan bakal difungsikan pada mudik Lebaran 2024.

"Jalan tol ini nanti akan kita gunakan (saat arus mudik) Lebaran berdasarkan diskresi dari pihak Kepolisian, yaitu fungsional satu arah dari Bandung, Purwakarta, Sadang dan keluar ke Kutanegea. Lalu dari Kutanegea menggunakan jalan provinsi, sehingga bisa keluar ke Karawang Timur bahkan Karawang Barat," ujar Direktur Jalan Bebas Hambatan Bina Marga, Triono Junoosmono atau disapa Yongki di Jakarta, Selasa (19/3).

Yongki menambahkan, Jalan Tol Jakarta-Cikampek II Selatan ini merupakan jalan tol alternatif, mengingat jalan Tol Jakarta-Cikampek sudah sangat padat, sehingga masyarakat dapat memilih alternatif jalan.

"Jika dari Jakarta bisa melewati Jatiasih langsung ke arah Purwakarta, tanpa melewati Cikunir dengan trafik selalu macet," katanya.

Jalan Tol Jakarta-Cikampek (Japek) II Selatan ruas Sadang hingga Kutanegea, Kabupaten Karawang, Jawa Barat, sepanjang 8,5 km akan dibuka fungsional pada masa Mudik Lebaran 2024.

Ruas tersebut merupakan bagian dari Paket 3 Tol Japek II Selatan, yakni Sukabungah-Sadang. ● pp

Dishub Kota Bogor Seleksi Calon Sopir Angkot Listrik

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota Bogor tengah mempersiapkan angkot listrik yang bakal mengaspal di ruas jalan Kota Bogor. Salah satu hal yang disiapkan yakni merekrut calon sopir angkot.

Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Kota Bogor, Marse Hendra Saputra mengatakan, sopir yang akan mengendarai angkot listrik harus memenuhi persyaratan beserta kompetensi mengemudi secara benar.

"Sopir diseleksi yang memenuhi persyaratan, prioritas sopir angkot," ucap Marse saat dihubungi, Selasa (19/3). Nantinya, pengemudi angkot konvensional akan direkrut menjadi pengemudi angkot listrik dan mengikuti pelatihan terlebih dahulu.

Nantinya ada 10 sopir

untuk lima angkot listrik. Dengan rincian, satu angkot akan memiliki dua orang sopir. "Satu unit harusnya dua sopir," ujar Marse. Adapun lima unit angkot listrik ini bakal diuji coba di awal April 2024. Sampai saat ini, Dishub masih melengkapi charging station atau stasiun pengisian kendaraan listrik umum (SPKLU) dan sistem tap on bus (TOB). "Insya Allah awal April," kata Marse.

Selama masa uji coba, para penumpang dikenakan tarif Rp 5.000 untuk satu kali tap. Angkot listrik ini akan mengisi rute Biskita Transpukan koridor 3 yang belum terealisasi. Rute yang akan dilalui yakni Cidangiang-Suryakencana-Bondongan-Empang-Kembali ke Cidangiang. ● jai

Purwakarta Siaga Penuh Antisipasi Bencana Alam

PURWAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, siaga penuh untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam menyusul tingginya curah hujan disertai angin kencang selama beberapa pekan terakhir.

Sekretaris Daerah Pemkab Purwakarta, Norman Nugraha menyampaikan bahwa tingginya curah hujan yang disertai angin kencang berpotensi menimbulkan terjadinya bencana seperti angin puting beliung, longsor, pergerakan tanah dan banjir.

Atas hal tersebut pihaknya meminta seluruh petugas terkait, khususnya dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) untuk bersiaga penuh selama 24 jam.

"Pada triwulan pertama 2024, curah hujan masih sangat tinggi. Kita harus bersiaga penuh agar potensi bencana bisa kita antisipasi. Ini juga bagian dari instruksi Penjabat Bupati Purwakarta yang harus dijalankan," katanya, Selasa (19/3).

Norman mengatakan, untuk mengantisipasi terjadinya berbagai bencana alam, selain bersiaga penuh, Pemkab Purwakarta juga terus berkoordinasi dengan TNI-Polri.

"Koordinasi dengan TNI-Polri terus kita lakukan

untuk memastikan semua langkah antisipasi bencana bisa berlangsung cepat dan tepat," katanya.

Ia juga mengingatkan masyarakat untuk ikut meningkatkan kewaspadaan menghadapi potensi bencana.

Catatan BPBD Purwakarta, dalam tiga bulan pertama di tahun 2024 atau sejak awal Januari hingga Maret, terjadi 116 kali bencana alam akibat intensitas curah hujan yang tinggi. Bencana itu tersebar di 15 kecamatan di sekitar Purwakarta.

Kepala BPBD Purwakarta, Heryadi Erlan mengatakan bahwa saat ini seluruh personel BPBD terus disiagakan, termasuk menyiapkan semua peralatan operasi penanggulangan bencana.

"Kita sudah menindaklanjuti instruksi Bapak Pj Bupati tersebut. Kita sudah memerintahkan semua personel untuk bersiaga penuh. Semua peralatan pendukung bagi operasi penanggulangan bencana juga sudah kita siapkan," katanya.

BPBD Purwakarta, kata dia, sudah mempersiapkan langkah-langkah antisipasi untuk meminimalisasi dampak buruk dari masih tingginya intensitas hujan, termasuk potensi terjadinya potensi bencana alam. ● pra

8 | Nusantara



PASAR MURAH RAMADHAN DI JAMBI

Petugas melayani pembeli saat Pasar Murah Ramadhan Pemerintah Kota Jambi di Mudung Laut, Jambi, Selasa (19/3). Pemkot Kota Jambi bekerja sama dengan Perum Bulog Kanwil Jambi menggelar pasar murah untuk menstabilkan pasokan dan harga pangan di daerah itu.

Partai Demokrat Siap Usung Cabup dari Parpol Lain di Pilbup Bogor 2024

Partai Nasdem bakal mengusung Cabup Bogor yang elektabilitasnya paling tinggi di Kabupaten Bogor, di mana ada nama Jaro Ade, Rudy Susmanto, Iwan Setiawan atau Elly Yasin. Selain kader terbaik Nasdem, Partai Demokrat juga siap mengusung Cabup lain yang elektabilitasnya paling tinggi, tutur Ketua DPD Partai Demokrat Jawa Barat, Anton Sukartono Suratto.

BOGOR (IM) - Punya modal 6 kursi DPRD Kabupaten Bogor pada Pemilihan

Legislatif (Pileg) 2024, Partai Demokrat mengaku belum memiliki sosok yang akan

dimajukan sebagai Calon Bupati (Cabup) maupun Calon Wakil Bupati (Cawabup) Bogor 2024.

Sementara itu, kader terbaik Partai Demokrat di Kabupaten Bogor yaitu Anton Sukartono Suratto dan Dede Chandra Sasmita enggan maju menjadi Cabup maupun Cawabup Bogor.

"Saya memilih untuk tetap di DPRD Jawa Barat, ketimbang maju menjadi Cabup maupun Cawabup Bogor 2024," kata Dede Chandra Sasmita kepada wartawan, Selasa (19/3).

Ketua DPD Partai Demokrat Jawa Barat, Anton

Sukartono Suratto menuturkan bakal mengusung Cabup Bogor yang elektabilitasnya paling tinggi di Kabupaten Bogor, di mana ada nama Jaro Ade, Rudy Susmanto, Iwan Setiawan atau Elly Yasin.

Selain kader terbaik kami yaitu Dede Chandra Sasmita, Partai Demokrat siap mengusung Cabup lain yang elektabilitasnya paling tinggi," tutur Anton Sukartono Suratto.

Pria yang kembali terpilih sebagai Anggota DPR-RI pada Pileg 2024 ini melanjutkan bahwa partai politiknya terbuka apabila ada politisi lain yang ingin 'berganti jaket' dan menggunakan 'tiket'

Partai Demokrat untuk maju menjadi Cabup atau Cawabup Bogor

Hal itu, karena Rudy Susmanto dan Iwan Setiawan sama-sama Politisi Partai Gerindra.

Hingga walaupun raihkan kursi DPRD Kabupaten Bogor mencapai 12 kursi dan lebih dari 20 persen (memenuhi syarat pencalonan), kecil kemungkinan dipasangkan hingga ada kemungkinan salah satunya 'berganti jaket'.

"Kenapa tidak kemungkinan itu? Kita partai politik yang terbuka," lanjut Anton Sukartono Suratto. ● gio

Pj. Bupati Bogor Hadiri Sidang Senat Dies Natalis IPDN ke-68

BOGOR (IM) - Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menghadiri sidang Senat Dies Natalis IPDN ke-68 yang berlangsung di Balai Rung Rudini Kampus IPDN Jatinangor, Sumedang, Senin (18/3).

Secara Virtual Wakil Presiden RI, Ma'ruf Amin menyatakan, selamat atas peringatan Dies Natalis ke-68, Institut Pemerintah Dalam Negeri (IPDN) serta apresiasi kepada IPDN dan seluruh Pamong Praja dan IPDN atas persembahan terbaik untuk masyarakat dan negara selama 68 tahun, terlebih di tengah tantangan yang dihadapi bangsa dan dunia saat ini tidaklah ringan.

"Dirgahayu IPDN, teruskan menjadi institusi tumpuan yang baik bagi masyarakat yang pandai dan berintegritas dalam melahirkan generasi bangsa yang berkualitas demi keberlangsungan NKRI yang kita cintai," jelas Wapres RI.

Ma'ruf Amin mengatakan kepaandaan beradaptasi dan berinovasi sangat dibutuhkan untuk



Pj. Bupati Bogor saat menghadiri Sidang Senat Dies Natalis IPDN ke-68, Sumedang, Provinsi Jawa Barat, Senin (18/3).

bertahan menghadapi tantangan regional dan global yang dinamis, masa depan dapat dipersiapkan dengan terus mengasah kepaandaan beradaptasi dan berinovasi untuk bertahan dan terus maju, baik bagi diri pribadi, masyarakat maupun negara.

"Tantangan yang dihadapi bangsa dan dunia tidaklah ringan. Dunia berubah sangat cepat, teknologi mutakhir saat

ini akan menjadi usang di kemudian hari dan diganti dengan teknologi baru," katanya.

Menteri Dalam Negeri RI, Tito Karnavian mengatakan, IPDN selalu berupaya melahirkan generasi yang tidak hanya memiliki mental serta moral integritas, pribadi yang jujur, baik dan disiplin sebagai calon pemimpin bangsa yang mampu menjalankan tugas, tanggungjawab dan peker-

jaannya dengan baik.

"Selamat sidang Senat Dies Natalis IPDN ke-68 semoga IPDN semakin optimal dalam melahirkan generasi yang berkarakter, berbudaya, disiplin, dan IPDN semakin dekat dengan masyarakat," bebernya.

Selanjutnya, Ketua Senat juga selaku Rektor IPDN Hadi Prabowo mengatakan, Indonesia merupakan negara

yang besar dengan jumlah penduduk terbesar keempat di dunia, dengan kepeulaan yang luas memerlukan kader yang berkualitas dan mampu memimpin bangsa ini lebih baik kedepannya. Terlebih di era digital seperti saat ini, tentunya IPDN senantiasa melahirkan kader pemerintah yang sesuai dengan perkembangan zaman artinya kader Pamong Praja yang dilahirkan adalah yang sesuai dengan dinamika dunia saat ini.

"Sehingga IPDN dalam melahirkan kader Pamong Praja senantiasa menyesuaikan perkembangan digital saat ini baik regulasi, kurikulum juga tenaga pendidiknya. Kader Pamong Praja tidak hanya mampu menerapkan kinerja secara digital juga mampu mendasain sistem pemerintah digital sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Dalam kesempatan ini dia mengucapkan terimakasih atas kehadiran para pejabat tinggi negara tingkat Pusat, Provinsi juga Daerah Kabupaten dan Kota. ● gio

Dinas Pendidikan Jawa Barat Akan Bangun 11 Sekolah Baru



Kadisdik Jawa Barat, Wahyu Mijaya

BANDUNG (IM) - Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Jawa Barat (Jabar), Wahyu Mijaya menyatakan, di tahun 2025, pihaknya akan membangun 11 sekolah baru yang menjadi target awal dari rencana pembangunan sekolah baru.

Dalam suatu percakapan di Bandung belum lama ini, Wahyu menyebutkan, pembangunan sekolah SMAN dan SMKN tersebut direncanakan di 144 kecamatan yang ada di Jawa Barat. Saat ini mulai memasuki tahap kajian selama tiga bulan ke depan.

Menurut Wahyu, tahapan selanjutnya adalah pembuatan detailed engineering design (DED), sebelum dimulainya pembangunan fisik pada tahun 2025 mendatang.

"Target awal pembuatan DED selesai 2024, untuk kita bangun di 2025 itu minimal ada 11 sekolah targetnya. Ini masih berproses, belum bisa menetapkan di daerah mana saja yang akan diprioritaskan dibangun," tambah Wahyu.

Wahyu menjelaskan, proses tahap kajian dilakukan untuk memastikan lokasi dengan penilaian resiko bencana, juga daya tampung di beberapa Kecamatan yang terdaftar akan dibangun sekolah baru.

Dalam tiga bulan ke depan, Insya Allah kajian sudah selesai. Di mana dan jumlah (sekolah yang akan dibangun) sudah ada datanya," ujarnya.

Untuk sumber anggaran, kata Wahyu, bersumber dari anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) Jabar

2024.

"Alokasi anggaran untuk sekolah baru itu dari APBD. Kita rencanakan untuk 2026 dan selanjutnya kalau ada kekurangan, nanti dari pemerintah pusat seperti apa," katanya.

Dimulai Tahun Ini

Sebelumnya, Plh Sekda Jabar, Taufik Budi Santoso mengatakan, pembangunan 144 sekolah baru tersebut sudah berdasarkan kajian Disdik Jabar.

Dari hasil kajian itu, ada 144 kecamatan yang terdapat sekolah SMK, SMA termasuk swasta, tetapi belum ada sekolah negeri.

"Kita asumsikan perlu 144 sekolah baru di 2024," kata Taufik.

Namun, pihaknya akan memastikan terlebih dahulu sekolah yang saat ini masih beraktivitas di setiap kecamatan.

"Kita mulai 2024 ini, paling tidak memastikan dulu

sekolah-sekolah yang sekarang masih melakukan kegiatannya bukan di asetnya pemprov (Jabar)," katanya.

Dengan demikian, pihaknya akan memulai dengan membangun beberapa sekolah.

Setelah itu, akan memindahkan aktivitas pendidikan yang semula menyewa gedung sekolah ke gedung sekolah baru milik Pemprov Jabar.

Taufik mengaku, pihaknya belum bisa memberi bocoran berapa detail biaya untuk membangun 144 sekolah negeri baru tersebut.

Taufik hanya menyebutkan rata-rata untuk membangun 1 unit sekolah butuh kurang lebih Rp3 miliar.

"Angkanya nanti kita sampaikan lebih lanjut. Yang pasti pembangunan satu sekolah membutuhkan anggaran kurang lebih Rp3 miliar, itu kebutuhan minimal, belum termasuk aset tanahnya itu tergantung lokasi," kata Taufik. ● lys